

327 Euro für Bildung in Nepal: Blumige Spendenaktion begeistert Besucher in Würth an der Isar

Spende für Nepalhilfe Aham - Blumige Aktion bekam großen Zuspruch



Bild: Veronika Penzkofer

Ein sehr kreativer und blumiger Stand war auf dem Kunsthandwerkermarkt in Würth/Isar vertreten.

Mit sachkundiger Anleitung durch Veronika Penzkofer, wurden farbenfrohe und kunstfertige Haarkränze und Haarspangen liebevoll frisch gebunden. Die, mit fleißigen Helferinnen, am laufenden Band gefertigten duftigen Unikate waren sehr begehrt. Für einen frei wählbaren Betrag in die Spendenbox der Nepalhilfe Aham konnten diese erworben werden.

Es kamen sehr erfreuliche € 327,30 Spenden mit diesem blumigen Projekt zusammen. Viele Besucher nutzten die manchmal kurze Wartezeit um sich über die Ziele und Arbeit der Nepalhilfe Aham zu informieren. Hauptziel des Vereins ist es, den Kindern Nepals eine solide Ausbildung zu ermöglichen, das Analphabetentum zu bekämpfen und so die Aussichten auf eine bessere Zukunft zu eröffnen.

Alle Spenden werden für den weiteren Aufbau und Unterhalt von Schulen in ganz Nepal verwendet. Weitere Info: www.nepalhilfe-aham.de